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Liebe Leonharderinnen und Leonharder! 
 
 
Wie wichtig sind uns unsere Kinder? 
 
 
Provisorium für Kindergarten wird zur längerfristigen 
Lösung! 
 
Wir haben berichtet, dass der Multifunktionalraum, der zuvor für alle Kinder zugänglich war, 
jetzt von der 6. Gruppe genutzt wird. Anfangs wurde dies als vorübergehende Maßnahme 
angesehen, jedoch wurde bei der letzten Gemeinderatssitzung deutlich, dass diese Situation 
voraussichtlich bis mindestens 2027 andauern wird. 
Bis Ende 2026 wurde diese Übergangslösung vom Land genehmigt. Es handelt sich hierbei um 
eine vorübergehende Maßnahme und sie stellt keine optimale Versorgung dar, deshalb auch 
zeitlich begrenzt. 
Das sind Fakten, die man ehrlich kommunizieren sollte und nicht beschönigen. 
 
Deshalb schlug die Vision Leonhard vor, eine Wirtschaftlichkeitsberechnung zur Entscheidungs-
findung bezüglich Neubau, Zubau und/oder Sanierung durchzuführen. Dabei sollten alle Vor- 
und Nachteile sowie die Betriebskosten (zB die Elektroheizung im Kindergarten) berücksichtigt 
werden.  
Der konstruktive Vorschlag wurde von den ÖVP-Gemeinderäten abgelehnt, obwohl die 
Gemeinde sagt, nachhaltig, verantwortungsvoll und kostenbewusst zu handeln? 
Warum wird eine transparente Analyse der wirtschaftlichen Aspekte abgelehnt, wenn dies 
angeblich den Grundsätzen der Gemeinde entspricht?  
Wir finden, unsere Kinder und unsere Gemeinde haben ein Anrecht auf 
klare, verantwortungsvolle Entscheidungen, die auf soliden Fakten und 
fundierten Daten basieren. 
Wir wollen das Beste für St. Leonhard, leider bleibt uns die Möglichkeit zur aktiven Mitwirkung 
verwehrt, obwohl wir uns für offene und transparente Kommunikation einsetzen. 
 
Deshalb unterstützt unsere Petition für eine umfassende Diskussion im zuständigen 
Ausschuss und Gemeinderat.  
 
Wir freuen uns über eine weitere Projektbesprechung 
zur Melktalradroute im Rathaus St. Leonhard berichten 
zu können.  
Die Finanzierung und der Umsetzungszeitplan für das 
mehrjährige Radnetzausbauprogramm für die neue Route 
von St. Georgen an der Leys über Oberndorf, Ruprechts-
hofen, St. Leonhard am Forst, Zelking und Matzleinsdorf bis 
Melk wurden präsentiert.  
 
Als nächster Schritt werden die Gemeinderäte aller Teilnehmergemeinden informiert!  
 
Wir sind unserem Bürgermeister dankbar für sein Engagement, dass er unsere Initiative für 
Radwege fortsetzt und freuen uns wie gut das Projekt auch im Infrastrukturausschuss unserer 
Gemeinde behandelt wird! 
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